



🏠 Gebäude Ausseer Straße 13

Errichtet Adresse

19. Jahrhundert | Ausseer Straße 13 |

Lage

EZ 77 KG Liezen. An der Ausseer Straße westlich der Kirche und südlich neben der Straße, gegenüber der Bauflucht der anderen Gebäude einige Meter zurückversetzt. C-Nr. 30. Ehemalige Hausnummern Liezen 264 und 43 mit der Bezeichnung altes Postgebäude. Davor auch Baumgartnerherberg, Aicherl, zweite Schäffer-Tafern und Hotel Post.

Dieses Gebäude war in der Vergangenheit Teil einer größeren Liegenschaft, welche die heutigen Hausnummern 9, 11 und 13 umfasste. Es war ein Nebengebäude des an der Straße stehenden und als Hotel Post bekannt gewordenen Gebäudes. In seiner heutigen Form wurde es nach 1892 durch Michael Pugneth errichtet und war eine Dependance des Hotel Post. Es beherbergte später, vermutlich ab 1911 bis 1969 das Postamt Liezen.

Etwa um die Jahrtausendwende wurde das Haus renoviert und zu einem reinen Wohnhaus umgebaut. In einem 2015 herausgegebenen Prospekt wurde das Wohnen in diesem Haus mit dem Slogan "Kaiserliches Residieren im Gründerzeithaus Alte Post" beworben.

Besitzer

📅 1750

Das Gebäude bzw. früher die größere Liegenschaft hatte im Laufe der Zeit - unvollständig - folgende Besitzer:

1750: Michael Hauß

1750: Georg Mayr

1770: Helena Mayrin vlg. Aicherlin

1780: Johann Kapp

1782: Michael Allenbacher vlg. Aicherl, später als Harlingbacher angeführt.

? Michael Lackner

1833: Joseph Hackl und Maria Lackner, später verehelichte Hackl.

1839: Joseph Hackl

1861: Franz Hackl

1862: Anton und Johanna Hinterschwaiger

1890: Albert Müller

1892: Michael Pugneth

1914: Karl Buder

1915: Julius Veith

1919: Anton und Theresia Kometzky

1919: Hugo Schneider

1920: Rudolf Hoefel

1920: Emmerich Aichinger

1920: Ernst Weber und Maria Finding

1925: Dr. Adolf Swaton und Leopold Kalousek

1927: Leopold Kalousek

1945: Gustav Jeschek

